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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成２９年１２月１日（金）     １３時００分開会 

                   １３時４５分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 欠 席 委 員 竹原信一委員 

 

６ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

７ 会議に付した事件 

・議会だより１９６号（２月１５日発刊）について 

 

８ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 １２月１日（金）             開 会  １３時００分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

ただいまから、広報広聴委員会を開会いたします。 

竹原委員に関しましては、本日、出席停止の、この委員会も対象ですので退出をお願

いします。 

［発言する者あり］ 

（竹原信一委員退席） 

本日の委員会は、お手元に配布しましたレジュメに沿って進めたいと思います。 

初めに、議会だより１９６号、２月１５日発行について、掲載内容、レイアウト、ペ

ージ数などの協議を行います。 

 

◎議会だより１９６号について 

掲載内容等 

・いつもの内容に加え、決算特別委員会報告、懲罰特別委員会報告、議員と語る会の

ページを設ける。 

・ページ数は１４ページを予定している。 

 

役割分担 

・総括     白石純一委員長 

・討論     西田数市委員 

・陳情等    竹原信一委員 

・編集後記   濵﨑國治委員 

 

白石純一委員長 

次に議員と語る会のまとめ方についてです。 

仮屋園一徳委員 

一般質問などの広報広聴委員以外が提出してくる原稿について、ある程度委員長を含

めた１人、２人で案をつくってもらってから委員会を開けば非常に会がコンパクトにな

り何回も開く必要がないと思うので、その辺をもうちょっと工夫してもらえないでしょ

うか。 

白石純一委員長 

一般質問等の原稿については、委員長等の少人数である程度内容を固めてからという

御意見でよろしいでしょうか。 

仮屋園一徳委員 

そうしないと、みんなで話をしても時間をとるだけで、委員会ではできるだけ問題が

ある点などの審議が必要な部分だけをするようにしてほしいと思います。 

白石純一委員長 

一旦休憩に入ります。 

 

（休憩 １３：１３～１３：１４） 

 

白石純一委員長 

委員会に戻します。 

それでは、一般質問等の原稿につきましては、委員長、副委員長、事務局で質問者と
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協議して、まとまった案を委員会の皆さんで協議をするという方針でよろしいでしょう

か。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

それでは、そのように決しました。 

ほかにございませんでしょうか。 

次に議員と語る会のまとめ方ですけれども、昨年の議会だよりがありますのでごらん

ください。 

見ていただく間、暫時休憩いたします。 

 

（休憩 １３：１５～１３：２１） 

 

白石純一委員長 

では、委員会に戻します。 

まとめ方については、写真や図、表等を多用するが、会場の写真は１枚程度でよい。

項目もできるだけ絞って、空き家対策をメインにする。執行部の答えは簡潔にまとめて

掲載する。余白等をうまく使って、見やすく読んでもらうための工夫をするという方針

でよろしいでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

異議なければ、そのように決しました。 

 

◎議員と語る会の報告について 

 

白石純一委員長 

次に、議員と語る会の報告を１９日の本会議で行いたいと思いますけれども、委員の

皆様の御意見を伺えればと思います。今までは、議員と語る会の報告はしておりません

でした。 

［発言する者あり］ 

一旦休憩に入ります。 

 

（休憩 １３：３０～１３：３９） 

 

白石純一委員長 

委員会に戻します。 

議員と語る会のフィードバックについては、議会だより、またホームページで掲載し

ますけれども、質問者に対しての回答については各班で判断をしてもらうという方針で

よろしいでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

御異議なければそのように決しました。 

一旦休憩に入ります。 

 

（休憩 １３：４０～１３：４５） 

 

白石純一委員長 

委員会に戻します。 

議員と語る会を本会議で報告したらどうかということに関して、第４回定例会では時

間的にも厳しいのではないかという意見もありますので、来年、第１回定例会で報告を

行うかどうか。行うとしたらどのような内容にすべきかを含めて今後の検討課題とする
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ということで御異議ございませんでしょうか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

次に、その他ですが、委員の皆様から何かございませんでしょうか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １３時４５分） 

                  広報広聴委員会委員長  白石 純一 


